

Northvolt | 12.05.2023 | Nr. 182/23

Tobias Koch: Northvolt trifft Investitionsentscheidung für Heide

Zur heute veröffentlichten Investitionsentscheidung von Northvolt für den Bau einer Giga-Factory zur Batteriezellenproduktion erklärt der Fraktionsvorsitzende Tobias Koch:

„Northvolt kommt nach Heide! Das finale Bekenntnis von Northvolt ist ein historischer Erfolg für die Region Heide sowie den ganzen Wirtschaftsstandort Schleswig-Holstein und zeigt, dass unsere Vision vom klimaneutralen Industrieland zunehmend real wird. Zugleich ist diese Milliardeninvestition auch ein Anker für kommende Investitionen und weitere Ansiedlungen in den kommenden Jahren. Mit dieser Ansiedlung schaffen wir Wachstum und neuen Wohlstand und leisten zugleich einen Beitrag für mehr Klimaschutz. Damit stellen wir unter Beweis, wie sich Ökologie und Ökonomie erfolgreich miteinander verbinden lassen. Zukünftig können wir den klimaneutralen Strom der Erneuerbaren, den wir bisher abschalten oder in andere Länder weiterleiten müssen, direkt im Land nutzen und damit neue Arbeitsplätze und etwas für den Klimaschutz schaffen. Das ist eine echte Win-Win-Situation für die Menschen in unserem Land.

Ich freue mich, dass sich die beiden betroffenen Gemeinden Lohe-Rickelshof und Norderwöhrden diese Woche mit den Beschlüssen in ihren Gemeindevertretungen klar hinter das Projekt gestellt haben. Von den Gemeinden vor Ort, über das Land bis zum Bund haben bei diesem Projekt alle an einem Strang gezogen. In einer gemeinsamen Kraftanstrengung haben das Land und Bund in kürzester Zeit eine Antwort auf das Subventionsprogramm der Vereinigten Staaten gefunden und damit unter Beweis gestellt, dass unsere Region im Wettstreit um die Zukunftsbrachen international wettbewerbsfähig ist. Ein großer Dank gilt an dieser Stelle Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck, der zusammen mit unsere Landesregierung den Weg für diese Milliardeninvestition und tausende neue Arbeitsplätze freigemacht hat“, so Koch.